

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

また、保護者の皆さまにも、心よりお祝い申し上げます。おめでとうございます。

さて、皆さんは今日から高校生となり、3年間ここ水島工業高校で勉強をはじめ、先生や友だちと関わりや取り組み 学校行事や部活動を通して 沢山学び経験します。

楽しいこともいっぱいあると思いますが、時に、思うように行かない、上手く行かないこと、辛い思いをすることもあるでしょう。でも、そんな時こそ、成長のチャンスです！壁が高ければ高い程、一生懸命に悩み、行動します。そして、何度もチャレンジします！こうして、人は大きく成長します。皆さんには、失敗を恐れて無難に過ごすのではなく、どんどんチャレンジをして行って欲しいです。

これこそが真の学びであると、わたくしは思っています。

これからの時代は、今までの当たり前が当たり前でない世界になっていくでしょう。こうあるべきとか、こうするべきと言う 古い、凝り固まった価値観を持つよりも、柔軟な思考と行動力、バランス感覚、チャレンジをする心を身につけ、自分で自分の未来を切り開いていく力を持つことこそ、これからの時代を生きていく皆さんには必要なことだと思います。

そのためにも、過去に執着することなく、未来を恐れず、今を一生懸命生き、どんどんチャレンジして行って欲しいです。

大丈夫です！水島工業高校の先生方は、皆さんのことを一生懸命に考え、支え、励まし、応援して下さる方々ばかりです！

高い壁を乗り越えるのに、苦しくて、くじけそうになった時は、先生方に素直に相談し、頼られたらいいと思います。必ず、力になって下さいます！

そして、保護者の皆さまもご安心ください。わたくしも、昨年度長男が卒業いたしました。この三年間、色んなことが有りました。でも、担任の先生をはじめ、学年、学校全体で支えて下さり、力になって下さり、無事、沢山の資格もとることが出来ました。本当に感謝しかありません。

結びに、3年間はあるという間です。PTAの私たちは、皆さんの学校生活が充実したものになるよう、全力でサポートします。本校PTA活動へのご理解、ご協力、行事への多数のご参加をよろしくお願いいたします。

簡単ではございますが、お祝いの言葉とさせていただきます。

令和四年四月十一日

岡山県立水島工業高等学校

PTA 会長 大橋 里美